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ANFRAGEBEANTWORTUNG 
=====:=================== 

Die am 14.7, 1976 von den Abgeordneten Dkfm. DDr. KÖNIG 

und Genossen an mich gerichtete Anfrage NI'. 658/J. betreffend 

die Fernsehsendung "Aktenzeichen XY - ungelöst". beehre ich 

mich wie folgt zu beantworten: 

Die Überprüfung der rechtlichen Grundlage für die Durchführung 

von Fernsehfahndungen ist unmittelbar nach der am 30,. 6. und 

10 7.1976 abgehaltenen Enquete über Kriminal- und Gerichtssaal

berichterstattung eingeleitet worden und wird derzeit vom Bun ... 

desministerium für Inneres und vom Bundesministedum für Justiz 

einvernehmlich durchgeführto Endgültige Ergebnisse der hiebei 

angestellten rechtlichen Überlegungen und der Überprüfungen; die 

sich auf die bisherige praktische Handhabung der Fernsehfahndung 

beziehen. liegen derzeit noch nicht vor. 

Wien, am 10.8.1976 
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